

## **Verdienter Sieg der U18 -Basketballer der DJK Bendorf im Spiel gegen Bad Neuenahr**

Bereits in der letzten Begegnung des Nachwuchsteams gegen Horchheim hatten sich die Bendorfer vorgenommen, ihre Möglichkeiten konsequenter abzurufen. Dies sollte dann in der Begegnung gegen die Badestädter auch gelingen.

Zwar merkte man in den ersten Minuten des Spiels den Bendorfern die Last, klarer Favorit zu sein, an, doch nach anfänglichen Ungenauigkeiten nahmen die Rheinstädter das Heft in die Hand. Die leichte Führung des Gastgebers konnte egalisiert und dann zu einer klaren Führung im ersten Viertel ausgebaut werden. Einige Wechsel durch den Trainer belebten das Spiel und änderten nichts am gefälligen Spielfluss. Selbst eine taktisch gewählte Auszeit des Heimtrainers nutzten die Bendorfer um sich weiter zu motivieren. Schließlich zeigte die Anzeigentafel zur Halbzeitpause einen beruhigenden Score (18:49) an.

Nach der Halbzeitpause machte die Mannschaft dort weiter, wo sie vor der Pause aufgehört hatte: In der Verteidigung zeigte das Team eine gute mannschaftliche Leistung und im Angriff überzeugte sie mit tollem Zusammenpiel. Der Gegner konnte in der zweiten Halbzeit daher nur noch 12 Punkte für sich verbuchen. Die Bendorfer gewannen am Ende hochverdient mit 108:30. Sie konnten daher ein starkes erstes Auswärtsspiel feiern und fuhren zufrieden mit den Punkten in der Tasche nach Hause.

Für Bendorf spielten: Baumert, Philipp (8 Punkte); Christiansen, Felix (24); Daniel, Nouri (10); Franken, Konstantin (24), Jung, Jonathan (2); Kostorz, Neal (8); Nocker, Max (15); Nocker, Oliver (2); Simonis, Vincent (13) und Werner, Lukas (2)

Weitere Information für Interessierte gibt es unter [www.djk-bendorf.de](http://www.djk-bendorf.de)